





# En su opinión Puro lolerío lee a Luis Sepúlveda

El escritor chileno Luis Sepúlveda definió ayer a sus lectores, que se cuentan por millones en todo el mundo, como "sobrevivientes de las grandes catástrofes de la izquierda".

Sepúlveda, afincado en la ciudad española de Gijón tras residir en Alemania y Francia exiliado de su país, visitó San Sebastián, para participar en un curso sobre creación literaria.

El autor de "Un viejo que leía novelas de amor", obra de la que ha vendido 6 millones de ejemplares, dijo, en clave de humor, que su éxito se debe a que "escribo bien, aunque esa respuesta pueda parecer vanidosa".

Sepúlveda (nacido en Ovalle en 1949) agregó que como escritor latinoamericano cuenta con una enorme tradición literaria "de contar historias y hacerlo económicamente, bien y sin presunción de exquisitez idiomática o estilística, sin paja, yendo a lo medular, al grano".

La citada novela ha sido traducida a

25

6

13- VI- 1998

lección

1

1

1

# **Puro lolerío lee a Luis Sepúlveda [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Puro lolerío lee a Luis Sepúlveda [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)